

Die Titelkandidaten wollen für klare Verhältnisse sorgen

SELBSTBEWUSST Neustadt und Lengfeld erheben den Anspruch, von Beginn an den Takt vorzugeben. Erneut steht ein Spieltag mit vielen Derbys an.

Kreisklasse Kelheim

TSV NEUSTADT – SV ADLHAUSEN: Der Hausherr hat in der Vorwoche beeindruckt. „Wir wollen die geschlossene Mannschaftsleistung wiederholen und im ersten Heimspiel drei Punkte einfahren“, sagt Spielertrainer Stefan Waldhier. Jürgen Vogl fehlt verletzt, Michael Toth steht nach seinem Außenbandriss wieder im Tor. Die Gäste setzten ihr erstes Spiel aufgrund personeller Nöte in den Sand. Martin Hirsch, Robert Dettenhofer, Markus Geisberger und Andreas Roithmeier stehen beim Kräftemessen der Kreisliga-Absteiger wieder zur Verfügung. „Kämpferisch muss die Mannschaft alles geben, um gegen kompakte Hausherrn einen Punkt zu holen“, fordert SV-Abteilungsleiter Stefan Hirsch.

